

Changer nos pratiques de déplacement sans attendre que change l'offre de bus

À l'heure où nous utilisons la voiture par souci de facilité et de rapidité, à l'heure où l'on tire la sonnette d'alarme sur l'utilisation accrue d'énergies fossiles qui se raréfient, à l'heure où le prix des carburants ne cesse de grimper, il est aujourd'hui grand temps de se "reconscientiser" aux problèmes énergétiques, environnementaux et de mobilité. Trouver une alternative et revoir ensemble notre manière de se déplacer.

Tous concernés par cette problématique, nous devons contribuer collectivement à ce changement. Invitons petits et grands à s'ouvrir à l'intermodalité et à entrer dans une nouvelle dynamique.

Pensons aussi à notre bien-être mental et physique. Dans cette société où nous vivons à un rythme effréné et où le stress s'enracine de plus en plus, ralentissons et revoyons nos habitudes. Optons

pour les transports en commun pour nous poser et prendre le temps de tisser du lien avec les autres voyageurs, lire un livre... Parfois juste un sourire échangé voire quelques mots peuvent illuminer notre journée.

Un ciné prévu entre copines ce samedi ? Pourquoi ne pas profiter de l'occasion pour se donner rendez-vous dans le bus et pouvoir papoter le temps du voyage ? Moment de convivialité assuré ! Envoie de shopping ? Optez pour le train ou le bus... vous éviterez le souci de parking et les frais exorbitants. L'air de la Mer du Nord vous appelle ? Réservez vos places de train et combinez divers modes de déplacement : bus, tram et/ou vélo. La SNCB propose d'ailleurs de super promos à certaines périodes de l'année.

Ne négligeons donc pas les initiatives proposées tant par la SNCB que le TEC pour voyager autrement. Et oui, pour les plus de 65 ans, voyagez à moindre coût toute l'année avec le TEC.

Il est certain que des améliorations diverses sont nécessaires pour convaincre davantage certains d'entre vous de prendre les transports en commun, mais que ceci ne nous empêche pas de mettre le pied à l'étrier. Alors, concitoyens, chers Malinois, et si on s'y mettait tous ? Invitons voisins, amis et famille à entrer dans la démarche ! Et ça, nous en sommes sûrs, nombre d'entre vous ont déjà pris le train en marche !

Roumelia Licata et Anne Humblet